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欠席者
理 事 根本建二

１役員会議事録（９月２２日開催）の確認
玉手学長から，９月２２日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。

２【協議】 中期計画における「その他の記載事項」について
花輪理事から，第 4 期中期計画における「その他の記載事項」の内容及び素案と評価指標に関す

る調書の修正について審議願うものである旨説明があった。
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。

３【協議】 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書(令和３年度)等について
花輪理事から，経営協議会学外委員及び監事からの意見を反映させた国立大学法人ガバナンス・

コードにかかる適合状況等に関する報告書(令和３年度)について審議願うものである旨説明があっ
た。また，今年度よりガバナンスレポートを作成・公表する旨説明があった。
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。

４【協議】 国立大学法人山形大学及び山形大学基本組織規則等の一部改正について
花輪理事から，国立大学法人山形大学及び山形大学基本組織規則等について，副学長特別補佐の

新設及び学長特別補佐等の任期の変更に伴う改正について審議願うものである旨説明があった。
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。

５【協議】 飯豊電池バレー構想の今後の方向性及びその対応について
飯塚理事から，飯豊バレー構想に係る対応状況について報告の後，山形大学 xEV 飯豊研究セン

ターの今後の取扱いについて審議願うものである旨説明があった。
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。
また，三者協定については今後も随時報告することが確認された。
なお，資料については会議時のみ閲覧可能な資料とし，会議終了後回収された。

６【協議】 令和４年度教員人事計画について
羽鳥副学長から，令和４年度教員人事計画のうち戦略的人事について審議願うものである旨説明

があった。
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。
なお，資料については会議時のみ閲覧可能な資料とし，会議終了後回収された。



 
 

７【協議】 初任給の改定について 
羽鳥副学長から，事務職員及び技術職員の初任給改定について審議願うものである旨説明があっ

た。 
   次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

８【協議】 新型コロナウイルス感染症患者への診療業務等に係る手当の特例を定める規程の一部 
改正について 
羽鳥副学長から，新型コロナウイルス感染症患者への診療業務等に係る手当の特例を定める規程

について，本学が実施する職域接種にてワクチン接種業務に従業する職員に対し手当を支給するた
めの改正を行うことについて審議願うものである旨説明があった。 

   次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 

 


